
Regiert der Krieg solangsam die Welt?

Regiert der Krieg so langsam die Welt?

Regiert der Krieg so langsam die Welt? Diese Frage habe ich mir in der letzten Zeit schon öfters gestellt und ich denke viele die 

das hier lesen auch. Warum ist die Welt nur so von Hass und Bösartigkeit erfüllt?

Viele Nachrichten und Experten sprechen schon vom 3. Weltkrieg und ich stimme ihrer Meinung in vollen Zügen zu, dass was 

heut zu Tage in unserer Welt geschieht sind schon längst keine „kleinen“ Konflikte mehr, sondern schon wortwörtliche Massaker. 

So beschreibt es auch das Nachrichtenportal Focus „US-Militärchefs prophezeien: Der Dritte Weltkrieg wird extrem tödlich und 

schnell".

In den meisten Fällen wird es auf eine bestimmte Religion zum Beispiel den Islam geschoben, was meiner Meinung nach zum 

Teil stimmt und zum größten Teil auch kompletter Blödsinn ist denn Wer kann was dafür woher er kommt?

Kein Mensch ist selbst dafür verantwortlich wo und von wem er geboren wird. Natürlich kann man Kinder zu 

unterschiedlichsten Personen heranziehen aber jeder Mensch hat auch seinen eigenen Kopf und kann in einem gewissen Alter 

selbst über sich und seine Taten entscheiden.

Nur weil mein Land, meine Familie, meine Freunde oder meine Religionsvertreter Dinge tun, die man selber nicht tun möchte, 

sollte man es auch lassen. Natürlich wird man eher dahin gezogen, wenn alle vertrauten Personen so sind, aber man muss dem 

bösen den Rücken kehren und vielleicht auch versuchen andere Leute vom Guten zu überzeugen.

Ich möchte keines wegs sagen, dass jeder, der im Bösen aufwächst auch ein böser Mensch ist. Es gibt bestimmt, sogar mit großer 

Sicherheit, viele Menschen, die sich für ihr Land als Beispiel schämen, aber dennoch in die Schicht des „Bösen und mörderischen“ 

mit rein geworfen werden.

Ich persönlich kann es am wenigsten verstehen, dass Unschuldige, seien es Kinder, Erwachsene oder ältere Menschen, sterben 

oder schwer verletzt werden, nur wegen Gier, Hass oder was auch immer in den Köpfen jener Menschen los ist, die solche 

grausamen Taten begehen.

Ich gehe jeden Tag ins Internet und für mich ist es im Prinzip schon „Alltag“ geworden irgendeine neue grausame Tat in der Welt 

zu lesen.

Sei es zuletzt das Attentat in London oder auf dem Ariana Grande Konzert, wo auch viele kleine Kinder zu Opfern wurden. 

Das könnte alles verhindert werden, wäre die Welt nicht so voller Hass und böser Menschen, aber das ist gar unmöglich: es wird 

immer solche Menschen auf der Welt geben und meiner Meinung nach wird sich die Situation auch in nächster Zeit nicht 

beruhigen. 

Es macht mich einfach traurig, wütend, ich kann es eigentlich gar nicht in Worte fassen, wie mich so etwas schockiert. Familien 

werden auseinander gerissen, getötet oder gefoltert … das ist für Leute die in „normalen“ Teilen der Welt leben unvorstellbar, doch 

so geht es einigen armen Menschen.

Ich möchte und will mir gar nicht vorstellen, wie es vielen Menschen ergehen muss die ihre Familien verloren haben. Ob es so 
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ist, dass die Kinder Ihre Eltern verloren haben oder die Eltern ihre Kinder, beides ist grausam und unvorstellbar.

Das Traurigste an der Sache ist, dass die Leute von einem auf den anderen Moment aus ihrem Leben gerissen werden und das 

nur, weil man vielleicht grad am falschen Ort war?

Ich hätte einige Fragen an die Menschen die so voller Hass sind andere Leute umzubringen.

1. Was würden Sie machen würde Ihre Familie umgebracht werden?

2. Haben Sie kein schlechtes Gewissen so viele Menschen unter anderem

auch kleine Kinder umgebracht zu haben?

Ich denke solche Leute hatten nie eine richtige Familie und werden sie auch nie haben und Gewissen dieses Wort kennen sie 

vielleicht nicht mal.

Ich habe viele Bekannte und Freunde, die sich nicht mal mehr ins Kino trauen, weil sie Angst haben, es könnte was passieren 

und somit noch einmal zu meiner Frage „Regiert der Krieg so langsam die Welt?“, wenn es solche Ausmaße hat, dass Leute sich 

nicht mehr raus trauen, auf Veranstaltungen zu gehen und vieles mehr? Ja dann finde ich schon, dass der Krieg so langsam die 

Welt regiert, was einfach nur grausam ist.

Nahlah Saimeh, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie hat versucht anderen Menschen zu erklären was in den Köpfen von 

Terroristen eigentlich los ist.

Sie sagte: "Es gibt eine kleine Gruppe schizophrener Menschen, die sich radikalisieren und die politisch-ideologische 

Gedanken in ihre Wahngebilde einbauen und daraus handlungsfähig werden. Dann gibt es die große Gruppe dissozialer, also 

ohnehin gewaltbereiter, kriminell sozialisierter Menschen und dann gibt es Menschen, die eigentlich nicht gewalttätig sind, die 

sich aber im politischen Kontext radikalisieren lassen."

Ich finde es gut wie sie versucht hat das anderen Menschen zu erklären aber meiner Meinung nach haben die ganzen grausamen 

Menschen auf gut Deutsch einen kompletten Knall und sind nur noch in Ihrer Welt gefangen, mit dem Ziel so viel Menschen 

wie möglich umzubringen, so Menschen gehören nicht auf unsere Welt.

Ich könnte unendlich viel zu diesem Thema sagen, aber zum Schluss will ich einfach noch an alle appellieren: Krieg führt zu 

nichts außer zu Trauer, Zerstörung und Hass.

Ich hoffe für mich und für alle anderen guten Menschen auf der Welt, dass wir irgendwann mal ohne diesen Ständigen Krieg um 

uns herum Leben können.
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